

Steffi-Mira Band

Von der klassischen Pop-Rock-Ballade bis hin zu punkigem Rock'n'Roll-Mix... Kurzum: deutschsprachiger PowerPop! Steffi-Mira überzeugte mit diesem Konzept und mit ihrem aktuellen Titel "Neun Leben" die Fachjury beim Finale des Deutschen Rock und Pop Preis 2008. So stürmte der Wirbelwind in der Hauptkategorie „Bester Song/ Beste Solosängerin“ landesweit auf den zweiten Platz. Ihre Songs konnte man schon im Radio hören, auch der Bayerische Rundfunk stellte die Deutsche Songpreisträgerin und ihre Band bereits in ihre Sendungen vor. Steffi-Mira im Interview: „Wir machen Popmusik, die rockt ...in einer Sprache, die man hierzulande versteht... interessanterweise haben alle von uns ihre Wurzeln in musikalisch härteren Genres aber genau das macht's wohl aus“.

Heute blickt die 25jährige gebürtige Berlinerin, die wegen der Musik jetzt wieder in Stuttgart (Baden Württemberg) lebt, bereits auf eine weitreichende musikalische Historie zurück.

Gesangsausbildungen bei charterprobten Profis, Zusammenarbeit mit namhaften Produzenten in Top-Studios und beinahe 1.000 Liveauftritte machten sie zu einer gefragten Interpretin. Doch ihr Ziel war es immer schon, ihre ganz eigene Musik zu machen, ihren eigenen Stil zu finden und diesen mit einer tollen Band auf der Bühne umzusetzen. Und dort entdeckt man einige bekannte Gesichter: „Church“ rockte bereits beim deutschen Metall-Orchester Haggard und spielt aktuell auch im LineUp von NEVIO, Drumteacher Jochen Weigand war langjähriger Schlagzeuger bei ANGEL LANDING, außerdem gehören Ex-SHYLOCK Keyboarder Oli Thiergärtner und der Würzburger Michael Ende, Bassist der erfolgreichen deutschen Mittelalter-Rockformation „LETZTE INSTANZ“, zur Steffi-Mira Band.

Nach einer zeitraubenden Odyssee mit einem der erfolgreichsten Musikproduzenten des Landes musste Anfang 2012 nach Beendigung dieser Zusammenarbeit alles Material neu aufgenommen und produziert werden ...und über die 7us media group, einem Independent-Label aus dem Raum Stuttgart nun auch endlich veröffentlicht.

Das Album soll „Zwischendrin“ heißen und ist Thema und Titel gleichermaßen. Mit dem kleinen aber vertrauten Team, dem Label und einem wirklich sensationellen Band-LineUp arbeitet man jetzt an dessen Fertigstellung und präsentiert sich und die Songs live auf der Bühne.